



令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第9号
発行日 R6. 6. 3

児童たちの素晴らしい活動や運営に感謝！ 記念すべき、初めての運動会

5月27日(月)午前、記念すべき、初めての運動会が開催されました。台風の影
響もあり、雲画像を見て天気には注意しながらの実施でしたが、何とか全日程を無事
終了することができました。職員一同、ほっとしています。



これまで、体育主任の川井先生を中心に、700名を超える全校児童での新たな形
の運動会を模索しながら、各担任と児童たちが力を合わせ、ゼロから準備を進めて
きました。

当日の児童たちは、赤組と白組に別れ、それぞれの学年の個人種目と団体種目に一生懸命取り組みま
した。高学年児童の係活動も素晴らしく、力を発揮してくれました。

第1回の優勝は「赤組」でしたが、白組の子も「負けちゃったあ」と話しながらも、その表情には充
実した笑顔が見られました。児童たちはそれぞれに達成感や充実感、一体感をたくさん感じたと思いま
す。(学校ホームページにも各学年の記事が掲載されています。ぜひご覧ください。)

保護者の皆様には、早朝からご来場いただき、ありがとうございます。また、参観や駐車について
もご協力をいただいたおかげで、比較的スムーズに運営することができました。感謝申し上げます。

最後になりましたが、今回の実施にあたり、物品をお借りした竹園西小学校や陽光台小学校、当日の
救護で中学校の保健の市原先生(養護教諭)にもご協力いただきました。改めて御礼申し上げます。

※今回は競技用ピストルの大きな音が苦手な児童に配慮し、電子音のみで競技を行いました。

※みどりの南小学校 HP: [翠輝学園つくば市立みどりの南小学校公式ホームページ \(tsukuba-school.jp\)](http://tsukuba-school.jp)



定番「ゴーゴーゴー」で応援合戦



2年:心を一つにハートキャッチ



4年:台風の日~みどりの南旋風を巻き起こせ~



5年:-MASHLE-ばわ~!



1年:一球入魂!みなみっ子!



3年:おして、つないで、宅球便



6年:棒引き~そのONE本に全力をかけろ~



結果発表!どちらも頑張りました

みなみ 掲示板

【道路の見通しがよくなりました】

先日、保護者の方から、道路の歩道脇に大きく伸びた雑草について管理事務所に連絡してくださり、すぐに草刈りをしてもらえたのご報告をいただきました。事務所へのご連絡ありがとうございました。今後、通学路においても、クズなどのつる植物やセイタカアワダチソウ等が繁茂し、見通しが悪くなるのが考えられます。学校でも関係機関に依頼等をしていきたいと思っております。

